

Chers Amis,

Le point de vue de militants arméniens ayant été exposé sur votre site, il est juste et loyal que vos membres connaissent le point de vue des immigrants turcs.

Ce qui est proposé aujourd'hui, c'est une fois encore de refermer pour toujours les livres d'histoire tels qu'ils ont été écrits en France. Vous ne le voulez pas. Nous non plus.

Cette fois, c'est de l'histoire de la Première guerre mondiale (1914-1918) qu'il s'agit. Une histoire terrible et dont nous avons eu tous à souffrir. Une histoire qui n'est pas seulement celle des Arméniens plaidée par les Arméniens.

Or, nous voulons connaître la vérité, toute la vérité sur tous les massacres dont ont été victimes toutes les populations sur notre terre pendant la Première Guerre mondiale.

Les Empires coloniaux, nous connaissons. L'Empire Britannique, la France, l'Empire de Russie, l'Empire d'Allemagne, l'Empire d'Autriche-Hongrie, ils étaient tous là, chez nous, avec déjà des lambeaux de Turquie entre les dents, un œil sur le pétrole, une main sur le coton.

Aujourd'hui, un siècle plus tard, les héritiers de ces Empires voudraient que le monde ne retienne qu'une chose : la souffrance des Arméniens. Ils voudraient que le livre soit refermé et que plus personne ne remette en cause l'histoire officielle.

Ce serait trop facile.

Ces manœuvres-là, ce silence officiel organisé, ces mensonges gravés dans le marbre, vous les connaissez bien. Vous avez su vous y opposer. Vous avez eu raison. Merci de nous avoir donné cet exemple de courage et de détermination car c'est lui qui nous inspire aujourd'hui.

Sevda Gog

Comité de Coordination franco-turc